



So wie viele Sandkörner den Strand bilden, bilden viele kleine Beiträge die Basis für eine große Idee. -  
**Danke, dass du uns hilfst, Kindertränen in Freudentränen zu verwandeln.**

(Foto: taniaierro - Fotolia.com - 209550343\_X)

Du kannst die Bowspirit Kids mit einer **klassischen Spende** unterstützen. Wir wurden durch Bescheid vom 25.06.2018 gemäß § 60a Abs. 1 AO als gemeinnützige Körperschaft durch das zuständige Finanzamt Lübeck anerkannt, so dass Zuwendungsbescheinigungen nach § 10b EStG für Spenden ausgestellt werden können. Wenn du nicht online über unsere Website spenden möchtest, erreicht uns deine Spende auf dem Konto der Bowspirit Kids gemeinnützige GmbH mit der

**IBAN DE42 2304 0022 0033 6263 00**

bei der Commerzbank AG in Lübeck (BIC COBADEFFXXX). Bitte denke daran im Verwendungszweck deine vollständige Anschrift anzugeben, damit dich unsere Spendenbescheinigung erreichen kann.



Oder du beteiligst dich an dem **Weltrekordversuch "Die größte schwimmende Pinnwand der Welt"**:

Und das ist nicht etwa eine Korktafel mit Pins auf einem kleinen Boot. Oder eine Pinnwand, die einfach ins Wasser geworfen wird. Nein, es sind die Bordwände eines echten, großen Seeschiffes. Das gab es noch nie zuvor und es wird somit ein Weltrekord sein.



Oder du nimmst am **Bowspirit Pinguin Rennen** teil. - Und so geht's:

Laufe mit jemandem - oder auch mehreren - 10 Meter um die Wette - im Pinguinstyle 🐧!

Der Gewinner benennt mindestens drei andere Personen, die innerhalb von 24 Stunden entsprechende Rennen von großen und/oder kleinen Menschen ausrichten.

Die Verlierer spenden pro Meter des verlorenen Rennens einen Euro an die Bowspirit Kids und helfen so, kranken und traumatisierten Kindern "Erholung von der Krankheit" zu ermöglichen.



**Nähere Informationen zu den Aktionen und weitere Unterstützungsmöglichkeiten findest du auf unserer Website [www.bowspirit-kids.org](http://www.bowspirit-kids.org).**

Herausgeber:  
Bowspirit Kids Group  
Michael Speckenbach (V.i.S.d.P.)

Bowspirit Kids gemeinnützige GmbH  
Bowspirit Management GmbH  
Geniner Straße 68a · 23560 Lübeck · Deutschland  
Tel. +49 451 28490100 · Fax +49 451 28490199  
eMail [mail@bowspirit-kids.org](mailto:mail@bowspirit-kids.org)



**BOWSPIRIT Kids**

(Foto: prakasitlatiao - Fotolia.com - 207012144\_X)



**Wir möchten  
Kindertränen in  
Freudentränen  
verwandeln**

(Foto: Shmel - Fotolia.com - 142735429\_X)



DE-2019-02



(Foto: pingpao - Fotolia.com - 164519041\_X)

Niederlagen und Schicksalsschläge gehören früher oder später wohl für jeden zum Leben. Und dann ist es gut, wenn Hilfe da ist.

Doch was wäre, wenn das nicht der Fall ist ...?

Was wäre, wenn du noch ganz klein wärst und die "Großen" zwar alles für dich zu tun versuchen, dich aber dennoch nicht erreichen ...?

Was wäre, wenn du nicht mehr Kind sein darfst ...?

Wäre es nicht schön, wenn es einen Ort gäbe, an dem kranke und traumatisierte Kinder Erholung finden können? An dem der Ernst der Krankheit und die Sorgen der Familie und Freunde für einige Zeit vergessen werden können?

Ein Ort, an dem es nicht darauf ankommt, woher du kommst, sondern an dem es darum geht, wer du bist.

Wir schaffen genau diesen Ort: Ein schwimmendes Freizeit- und Erholungscamp für kranke und traumatisierte Kinder. Ein Schiff, das außerdem für maritime Abenteuer- und Erlebnispädagogik zum Kennenlernen und Erforschen der Meere zur Verfügung steht.

Für diesen Ort steht der Name **Bowspirit Kids**.

Eine Idee, die ganz groß werden wird, wenn **du** jetzt mithilfst.

## Bowspirit Kids' maritimes Freizeitcamp - Erholung von der Krankheit

Der Aktivitätsschwerpunkt der Bowspirit Kids Group liegt in der Schaffung einer Einrichtung für kranke und traumatisierte Kinder und deren Geschwisterkinder - den sog. "Schattenkindern" -, die Spaß und Abwechslung von der Krankheit erfahren sollen. Bowspirit Kids versteht sich als maritimes Freizeitcamp ohne ausdrücklichen, übergeordneten therapeutischen Ansatz, aber natürlich mit individuellen Therapieangeboten. Der Spaß am Leben / am Kindsein steht bei uns im Fokus.

Die Diagnose einer schweren Krankheit oder auch traumatische Erfahrungen wie der Tod eines nahen Angehörigen oder Flucht und Vertreibung machen vor Kindern nicht halt. Die seelische und körperliche Belastung durch Krankenhausaufenthalte und die Therapie ist für sie und ihre Familien oft über Jahre hinweg Alltag. Finden die Therapien in großer Entfernung zum Heimatort der Kinder statt, steigert dies die Belastungssituation. Vielen der kleinen Patienten bleiben ganz selbstverständliche Dinge der Kindheit verwehrt: Toben, Schwimmen, Klettern und vieles mehr.



Wer durch die Hölle ging, soll wieder Kind sein dürfen.

(Foto: Berty - Fotolia.com - 69687130\_X)

Staatliche Einrichtungen oder gesetzliche Ansprüche auf "Erholung von der Krankheit" gibt es nicht. In Deutschland gibt es nur eine Einrichtung - in Heidelberg und ausschließlich für krebskranke Kinder -, deren Kapazität begrenzt ist.

"Bowspirit Kids hat das Potential nicht nur das Leben kranker Kinder, sondern auch das deren Familie zu 'verschönern'", ist **Elke Thompson**, Mitglied des Kuratoriums der Bowspirit Kids, überzeugt. "Ich bin selbst Mutter und Stiefmutter von insgesamt sieben Kindern - mein erster Mann starb plötzlich und unerwartet mit 34 in 2009 - und weiß aus eigener Erfahrung, wie sehr eine lebensgefährliche oder eine seltene, lebenslange Krankheit den Alltag und das gesamte Leben einer Familie auf den Kopf stellen kann. 2012 wurde bei mir Brustkrebs diagnostiziert; im gleichen Jahr kam die Diagnose 'Narkolepsie / Kataplexie' für meinen damals siebenjährigen Sohn. Untersuchungen. Krankenhaus. Ängste. Medikamente. Chemo. Ärzte ... - das war unsere neue Normalität. So sehr wir auch versuchten 'normal' weiterzumachen - es war unmöglich. Unsere anderen Kinder verloren den Teil der Aufmerksamkeit, den jetzt die Angst, die Ungewissheit, die Krankenhaustermine und die Behandlung einnahmen. Die emotionale Belastung aller Beteiligten war enorm. Lachen fast eine Ausnahme. Bowspirit Kids wäre eine so tolle und willkommene Ablenkung gewesen, die uns neue Energie und Lebenskraft geschenkt hätte."

Gründer **Michael Speckenbach** (49) hat seine Anwaltsrobe an den Nagel gehängt und den Erlös aus dem Verkauf seines Hauses eingesetzt. "Ich bin - wie es beim Poker so schön heißt - 'all in' gegangen. Alles was ich habe und alles was ich bin und alles was ich dank einer hervorragenden Ausbildung, die mir meine Eltern dankenswerter Weise ermöglicht haben, weiß, ist in das Fundament der Bowspirit Kids geflossen."

Verrückt, denkst du?

"Wenn Walt Disney recht hat mit seiner Aussage 'If you can dream it, you can do it', dann bin ich nicht verrückt, sondern allenfalls ein Mensch mit einer Vision. Eine Vision, die - anders als ein Traum - Wirklichkeit werden kann", sagt Speckenbach dazu. "Unsere potentiellen jungen Gäste brauchen, nachdem sie zum Teil schlicht durch die Hölle gegangen sind, einfach nur eine Chance. Diese Chance ist Bowspirit Kids. Und ich stehe - wie seinerzeit vor Gericht - mit meinem Namen dafür."

**Was? Wie? Warum?**  
In bewegten Bildern:

